



Réponse régionale pour le 70ème chapitre général



Nous, Frères Hospitaliers de la Région WEONA, nous sommes réunis en vue du 70ème Chapitre Général. En continuant à réfléchir sur notre parcours en tant que religieux hospitaliers, nous embrassons le présent et gardons fermement l'espoir pour l'avenir.

Dans ce monde dynamique, nous nous engageons à "nous accompagner les uns les autres à la maison", en honorant les différentes étapes de la vie que nous traversons. Nous créons des parcours innovants pour soutenir notre mode de vie commun, en nous adaptant avec l'aide de la grâce aux défis de la santé et à l'évolution de l'environnement.

Notre institut de frères a besoin d'être réimaginé de manière transformatrice, en accord avec notre mission et en phase avec les cris urgents de la Terre et la situation critique des pauvres marginalisés.

Inspirés par saint Jean de Dieu, nous voulons nous assurer que nos œuvres apostoliques, que nous tenons pour sacrées, perdureront longtemps après notre époque. Par nos prières et nos sacrifices, nous soutenons le leadership de l'Ordre actuel et futur, confiants dans un voyage commun.